

**Magia.**

Fuente: Ilustración de  
Lucía Bustamante Meza



## Amor mágico como el siete

**Texto e ilustración:** Lucía Bustamante Meza<sup>1</sup>

Un jueves múltiplo de siete, en un lugar más alto de lo normal, con luna llena, debía conocer al amor de su vida, y cada jueves siete, catorce, veintiuno o veintiocho que hacía luna llena ella evitaba los lugares altos porque tenía miedo a enamorarse.

A pesar de evitarlo, en mayo de 1998 ese día llegó y, aunque no fue en luna llena, ni en un lugar más alto de lo normal, ella reconoció que un joven que conoció en abril de 1996 era el amor de su vida. Para que no quedara lugar a duda ni posibilidad de escapatoria, para no poder zafarse,

ese joven que le fascinaba y la hacía estremecer era además su tocayo.

¡Sí! ¡Su tocayo! Eran tan cercanos que casi compartían el mismo nombre. Ella nació en jueves, múltiplo de siete; él nació en martes, múltiplo de nueve. Ya convencidos de su amor, en el 2002, un jueves múltiplo de siete, entre las siete y las ocho, firmaron su acta de matrimonio. En julio, mes siete, del 2007, tuvieron su primogénito, y en el 2014, siete años después, también en el mes siete, tuvieron su segundo hijo.

Ni Shakespeare pudo imaginar para su historia de amor un título tan singular, seguramente porque parecería fantasioso o irreal, pero se trata de una historia sumamente real, la historia de un amor verdadero que, como todo amor real, pasará a la inmortalidad.

Lucio y Lucía, un amor mágico como el siete que continua y continuará... ■■■

1. Ingeniera de Sistemas, magíster en Computación Aplicada y doctora en Ciencias de la Educación. *E-mail:* lbustamante@unimagdalena.edu.co.